

S.E.E.S.R.B.D.M.

Syndicat des Enseignantes et des Enseignants du Secondaire de la Région Blainville Deux-Montagnes

5, rue Tassé, Ste-Thérèse, Qc J7E 1V4 | Tél.: 437-7377 - (1-800-361-3983)

Monsieur Patricio Aylwin
Presidente de Chile
Palacio La Moneda
Santiago, Chile

Monsieur,

Le 6 janvier 1992

ARCHIVO					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92 / 925				
A:	13 ENE 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

76

Ayant été très sensible aux graves violations des droits humains commises au Chili pendant la période de la dictature, je suis très préoccupé par le sort des prisonnières et prisonniers politiques qui demeurent encore en prison.

Tout en reconnaissant les efforts que le gouvernement et les législateurs ont réalisés dans cette matière, il me semble nécessaire d'accélérer les démarches permettant la libération de toutes les prisonnières et tous les prisonniers politiques dans votre pays.

Comme président du Syndicat des Enseignantes et des Enseignants du Secondaire de la Région Blainville-Deux-Montagnes qui regroupe plus de 1 200 membres, je vous demande de mettre tout en oeuvre afin que Madame Cécilia Radrigan, prisonnière politique dans votre pays, puisse retrouver sa liberté d'ici peu et vivre avec les siens.

Les dix années de détention, les sévices physiques et psychologiques, l'humiliation et la négation de cette liberté d'action et d'opinion si chère à la démocratie et dont est victime Madame Radrigan depuis trop d'années, doivent trouver leurs fins maintenant.

La libération de Madame Cécilia Radrigan, de même que celle de l'ensemble des prisonnières et des prisonniers politiques du Chili, nous montrera que votre pays est véritablement sur la voie du rétablissement de la démocratie et du respect des droits humains.

Sachez, Monsieur le Président, que le Syndicat des Enseignantes et des Enseignants du Secondaire de la Région Blainville-Deux-Montagnes suit de très près le dossier de Madame Radrigan.

Veuillez agréer l'expression de nos salutations distinguées.



LUC CONSTANTINEAU, PRÉSIDENT
SYNDICAT DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS
DU SECONDAIRE DE LA RÉGION BLAINVILLE-DEUX-MONTAGNES



ARCHIVO

Ant. 92/925
Santiago, Enero 13 de 1992

Señor
Luc Constantineau
S.E.E.S.R.B.D.M.
5, rue Tasse, Ste-Therese
Qc J7E 1V4-Canada

Estimado señor:

En relación a su carta de fecha 06/01/92, S.E. el Presidente de la República don Patricio Aylwin Azócar ha impartido instrucciones para que ésta sea atendida en la Subsecretaría de Justicia.

Para tal efecto, este Gabinete ha remitido su carta mediante oficio GAB. PRES. 92/0000130 a dicha institución.

Saluda atentamente a Ud.

P.P. J. Bascuñán
Carlos Bascuñán Edwards
Jefe de Gabinete Presidencial

c.c.: Archivo Presidencial
Corr. Correspondencia

Syndicat des Enseignantes et des Enseignants du Secondaire
de la Région Blainville Deux-Montagnes
5, rue Tassé, Ste-Thérèse, Qc J7E 1V4



Monsieur Patricio Aylwin
Presidente de Chile
Palacio La Moneda
Santiago, Chile

